

# Les baisses de rendement agricole dues à la dégradation des terres touchent 1,7 milliard d'individus

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2025

À

1,7 milliard de personnes environ vivent dans des régions qui connaissent une baisse des rendements agricoles due à la dégradation des terres causée par les activités humaines - une crise silencieuse gravissime qui met en péril la productivité agricole et menace la santé des écosystèmes partout dans le monde. Ce chiffre préoccupant est tiré de la dernière édition de La Situation mondiale de l'alimentation et de l'agriculture, publication phare de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO).

La Situation mondiale de l'alimentation et de l'agriculture 2025

Résumé interactif